



ES FUNDAMENTAL LA PLURALIDAD DE MEDIOS

José Hervás

A pesar de los múltiples inconvenientes que tiene vivir en Madrid, de vez en cuando también se le puede encontrar algunas ventajas. Entre ellas hablar con quienes hacen la historia.

Esta semana hemos invitado a desayunar en la Asociación de Periodistas Europeos (APE) al financiero y especulador Georges Soros. Su ataque a la Libra Esterlina, ataque del que le costó un gran esfuerzo responderse, provocó una caída tal de la cotización de la moneda inglesa que tuvo que salirse del Sistema Monetario Europeo.

Su fondo de inversiones gana más de 60.000 millones de pesetas al año. Asegura con rotundidad que la especulación no va a desaparecer nunca. Dice con toda tranquilidad que él como especulador, sigue las reglas internacionales de los especuladores, como ciudadano se interesa por las preocupaciones de aquellos países en los que no existe la democracia o están en riesgo.

Por su origen tiene especial interés en ayudar a los antiguos países del Este y del Centro de Europa. Una parte muy importante de las actividades de su fundación están dirigidas a favorecer el desarrollo de todo tipo de medios de comunicación. Tanto en Yugoslavia como en Croacia le han perseguido porque los líderes han comprendido que la prensa libre es el principal enemigo de los abusos de poder.

Soros ha utilizado todo tipo de argucias para que cuando se censuraba un periódico o una radio o una televisión se encontrara otro medio alternativo para poder expresar libremente las ideas. Internet tuvo tal éxito en Yugoslavia que finalmente han acabado de-

jando a su Fundación que actúe con mayor libertad.

Cuando le oía no podía por menos que sorprenderme ante las insistentes presiones que se están haciendo para no permitir que quien quiera, pueda y tenga los profesionales para poder organizar medios de comunicación los hagan.

Nos explicaba Soros en la APE que quienes no creen en la libertad de expresión, como ocurre en una parte importante de los países que pertenecieron a la Europa del Este donde él actúa muy activamente, no cesan de buscar o inventarse argumentos en contra de la pluralidad de opiniones.

Oyéndole me acordaba de los sorprendentes comentarios que he leído y oído en días pasados aquí en Albacete criticando indirecta pero claramente a TVA. Estoy seguro que estos comentarios intentando descalificar a Televisión de Albacete les van a hacer sonrojar a más de uno cuando pasado algún tiempo, una vez se les hayan pasado los efluvios legalistas, dejen de actuar bajo raras influencias.

Tengo también por seguro que con el tiempo se confirmará el éxito periodístico de quienes diariamente ponen su buen hacer y buena voluntad en que los albaceteños puedan elegir un canal que les de otro punto de vista más. Esos mismos que ahora la critican se acercarán al carro y asegurarán que ya aventuraron ellos el éxito que iba a tener TVA.

Pensándolo bien no me extraña que las críticas principales procedan de quien fue el último alcalde franquista en Albacete. El siempre estará mendigando el poder y atacando la libertad de expresión: es lo que más temen los poderes autoritarios.

Angelito 97

